

PP, 4

14/11/2025

**LEGISLATIVO** 



### VIENE SU MARCHA

# Las razones detrás de la Generación Z

Este sábado a las ll de la mañana, en el Ángel de la Independencia de la Ciudad de México, se concentrarán dos grupos del movimiento de la Generación Z. Uno reclama por la inseguridad del país y otro señala la falta de oportunidades para los jóvenes. Inició como un sólo movimiento gestado en Discord, una aplicación popular para conversar entre gamers. Iván, conocido como Mero Perro y administrador en Discord del Generación Z Oficial, explica que son dos grupos luego que "la derecha cooptara el movimiento". Pág. 4

### PROTESTAN DE NUEVO ESTE SÁBADO

# Gen Z inició en *Discord* y terminó en ruptura

#### MONTSERRAT MALDONADO

Dos grupos marcharán: uno se queja de la inseguridad y otro de la falta de oportunidades PP, 4 14/11/2025

**LEGISLATIVO** 



añana a las ll de la mañana, en el Ángel de la Independencia de la Ciudad de
México, se concentrarán
dos grupos que se autodenominan como la Generación Z. Uno
reclama la inseguridad en el país y otro la
falta de oportunidades para los jóvenes.

Inició como un solo movimiento en Discord, una aplicación popular para conversar entre gamers, y se dividió en dos grupos con el mismo nombre, aunque con distintos reclamos. Iván, conocido como Mero Perro y administrador en Discord del grupo Generación Z Oficial, explica que el distanciamiento ocurrió luego que "la derecha cooptara el movimiento".

"Con otro joven comenzó la organización del movimiento y de las acciones que se querían hacer por el país. Él tuvo la idea de formar el grupo en Discord, pero no esperábamos que iba a reventar así como ha pasado en las últimas semanas. Yo no sabía quién era, lo conocía solo en redes como Z, decía que tenía el interés de organizar personas, de darle visibilidad, pero después salió un reportaje donde se decía que había ciertos nexos con diversos partidos políticos y empresas. Nosotros hablamos con esta persona, sin embargo, después de mucho estira y afloje, al final esta persona sale de nuestra organización y crea la cuenta en X con el mismo nombre", declara Mero Perro en entrevista con El Sol de México.

Ante la salida de Z, decidió seguir con

el chat en *Discord* y permitir que todo aquel que quisiera participar en el movimiento se uniera. "La organización que llevamos en el servidor es totalmente ajena, o sea, incluso es ajena a mí en el sentido de que hay muchísimas personas y no es como que la responsabilidad recaiga sobre una persona", dijo.

Iván, un joven de 29 años del estado de Puebla y quien tiene su primer acercamiento al activismo, declaró que se ha dado cuenta de "la politización que ha tomado el movimiento de la Generación Z".

"A mi me llamaron personas de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) preguntando cómo íbamos a hacer las cosas y que nos daban apoyo. También me buscó Miguel de Samaniego, vocero del PAN, pero no tenemos la postura partidista", detalló.

A la fecha desconoce quién o quiénes propusieron la marcha del 15 de noviembre. "No fuimos nosotros, pero lo respetamos e iremos. Queremos llevar consignas muy claras y apartidistas, no relacionarnos con ningún tipo de movimiento político y que no nos relacionen ni a la izquierda ni a la derecha, ni al comunismo, ni el libertarismo, sino tratar de ser lo más neutro posible", explicó.

Al cuestionarlo sobre las exigencias del movimiento al que pertenece, Iván señala que van desde mostrar las problemáticas reales del país hasta seguir con la organización aun después de la marcha.

"Queremos tratar de movilizar gente, denunciar a quienes son de la narcopolíPP, 4 14/11/2025

**LEGISLATIVO** 



tica o tienen intereses que no se relacionan al futuro de México. Porque yo en Puebla veo que muchos venimos de call centers y pues eso es que no hay oportunidades, también vemos que pagamos impuestos y las calles siguen dañadas. Y por eso aquí estamos, impulsando el canal, el movimiento, insistiendo en la Generación Z porque las acciones hablan más que las palabras", sostuvo.

No hay una medición oficial sobre las edades que conforman las generaciones, pero esta población *centennial* puede abarcar a quienes nacieron desde 1997 hasta 2012.

Ayer, en su cuenta de Instagram, Iván explicó que portaban una de las banderas del manga *One Piece* basados en el significado que la generación Z de Nepal le dio durante su movimiento para forzar la renuncia del Primer Ministro. Ahora adaptarán ese símbolo con toques mexicanos.

En X está el otro movimiento, denominado Generación Z México, que se autodenomina apartidista, pero ha recibido el impulso de legisladores de oposición.

Destaca que el principal motivo de la marcha es denunciar la inseguridad tras el asesinato del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo. Ha pedido en más de una publicación que se aplique la revocación de mandato y se juzgue a la mandataria Claudia Sheinbaum por la crisis de inseguridad en México y la han calificado como "narcopresidenta".

Menciona que "el movimiento nació del hartazgo colectivo de la juventud mexicana". El Sol de México buscó a las personas detrás de la cuenta para una entrevista, sin embargo, al momento de la publicación de esta nota no obtuvo respuesta.

El gobierno federal presentó ayer un análisis de la movilización de la Generación Z en redes sociales y señaló al empresario Ricardo Salinas Pliego y a políticos de oposición, como la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, Vicente Fox y Claudio X. González, como los impulsores de esta marcha organizada para mañana.



### IVÁN

ADMINISTRADOR DEL GRUPO EN DISCORD

"La organización en el servidor es ajena a mí en el sentido de que hay muchísimas personas"



PP, 4

14/11/2025

**LEGISLATIVO** 



## **AGENDA**

**EN DISCORD** el acuerdo alcanzado entre los jóvenes es acudir a la marcha sin prendas negras ni de colores afines a partidos políticos



La primera marcha se organizó el pasado 8 de noviembre en Ciudad de México